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学校説明会を開催しました！ 

9 月 16 日、平成 30 年度入学希望の児童保護者

への学校説明会を開催しました。約 500名の方が台

風接近中にもかかわらず参加してくれました。本校

の合唱やニュージーランド研修の報告等が印象に残

ったようです。参加者の中には PTAに来られないの

でこの際にと、兄姉の授業の様子を真剣に観察して

いる方もいました。 

 この会の進行は生徒会議長の平倉さん、石川生徒

会長のあいさつ、森宗・森・岡副会長の学校説明など

どれも教師にも勝る素晴らしさでした。 

 

学校評議員さん授業参観 

9月 25日、第 2回学校評議員会を開催しました。

会に先立ち全クラスの授業の様子を観ていただき、

その後、本校の学校経営やこれからの学校改革につ

いて貴重なご意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

H29年度学校評議員 

① 生野克己様（大分市教委指導マイスター） 

② 生野裕一様（弁護士） 

③ 小野京子様（第 1回卒業生・元小学校長） 

④ 落合 弘様（上野丘高校校長） 

⑤ 亀井新太郎様（同窓会長・豊寿会施設長） 

後期生徒会役員たのむぞ！ 

9 月 12 日、立会演説会と選挙が行われ下記の役

員さんが選出されました。附属中がさらに素晴らし

くなるよう皆さんの活躍を期待しています！ 

生徒会長 奥田 康太  議 長 住田 理沙 

3 年副男 一宮 礼維  書記長 竹内  彩 

3 年副女 一宮 光里  学習委員長 田中 綜一朗 

2 年副男 蒲池 慶一郎  生活委員長 髙木 美叶 

2 年副女 吉田 唯真  整美委員長 今川 愛音 

1 年副男 安部 倫太朗  広報委員長 岡野 侑真 

1 年副女 河合 穂乃伽  奉仕委員長 髙橋 梨津 

 

人はなぜ働くのか？ 

1 年生の総合的な学習の時間も徐々にテーマの核

心に迫っているようです。9月 21日、大分大学附属

病院の伊東弘樹薬剤部長をお招きし、薬を使った興

味深い実験を交えて「働くことの意義」を話していた

だきました。「仕事を休みたくても、行くと新しい楽

しさに出会える。だから 1 日も仕事を休んだことが

ない」この言葉にはしびれました！10年後には大分

からたくさんの薬剤師が生まれることでしょう！ 

◇◇◇ 10月の諸活動 ◇◇◇ 

10/2   後期始業式 

10/4～  市中体連新人大会 

10/10    全学年実力考査 

10/14～  県新人大会 

10/17   市駅伝大会 

10/24   2年修学旅行 PTA 

10/29-30 青垣祭 

  

平成 29年 9月  27日 

文責：校長 三代 俊也 大 鴻 
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